

## Fiscales alemanes y españoles se coordinan contra Puigdemont

Miembros de las fiscalías de ambos países se citan en La Haya para que el expresidente de la Generalitat sea extraditado por los delitos más graves

JOSÉ ANTONIO HERNÁNDEZ, **Madrid**  
Miembros de las fiscalías de Alemania y España prevén reunirse de forma discreta en La Haya (Países Bajos) para intercambiar información sobre el expresidente de la Generalitat Carles Puigdemont, detenido en Alemania el 25 de marzo. En La Haya —donde

está la sede de Eurojust, el órgano que refuerza la cooperación judicial europea— se intentará demostrar que hay pruebas suficientes

para justificar los delitos de rebelión y sedición, y no solo el de malversación. La Audiencia Territorial de Schleswig-Holstein ha veta-

do, de momento, que Puigdemont sea entregado a España por rebelión. Se explora la posibilidad de pedir a esta Audiencia que reconsidere su decisión sobre la base de las pruebas presentadas o bien que, si tiene dudas, plantee una cuestión prejudicial al Tribunal de Justicia de la UE. **PÁGINA 19**

### OPINIÓN

*Políticos presos, no presos políticos*

Javier Cercas

**PÁGINA 21**

## Trump alude con frivolidad en Twitter a un inminente ataque en Siria

“Prepárate porque vendrán misiles bonitos, nuevos e inteligentes”

JAN M. AHRENS, **Washington**  
Misiles “bonitos, nuevos e inteligentes”. Donald Trump juega a la guerra como si vendiera coches. En uno de los más insólitos tuits de su vertiginoso mandato, el presidente de EE UU pulverizó ayer cualquier atisbo de sorpresa militar y anunció que se van a iniciar las hostilidades contra el régimen sirio. “Prepárate, Rusia, porque los que vendrán serán [misiles] bonitos, nuevos e inteligentes”, bramó el presidente desde Twitter. **PÁGINAS 3 Y 4**

## Rajoy decidirá la sustitución de Cifuentes para retener Madrid

A. DÍEZ / J. CASQUEIRO  
J. J. MATEO, **Madrid**  
El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, gestionará tras volver hoy de Argentina la crisis abierta en la Comunidad de Madrid. Su prioridad es evitar que una moción de censura desaloje al PP del poder, por lo que la solución pasará seguramente por sustituir a Cristina Cifuentes tras el escándalo de su máster. La presidenta autonómica solo está dispuesta a dimitir si se lo pide el propio Rajoy. **PÁGINA 22**

### ADEMÁS

## Zuckerberg admite que hará falta más regulación en Internet

El fundador y jefe de Facebook, Mark Zuckerberg, reconoció ayer que será necesaria más regulación en Internet ante las amenazas a la intimidad. **PÁGINA 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**



257 muertos al estrellarse un avión militar en Argelia **P8**

Griñán dice que no conocía las irregularidades de los ERE **P24**

Ultimátum de Hacienda a los Ayuntamientos morosos **P45**

## LA PERSECUCIÓN DE LOS ROHINGYÁ | 1. LOS REFUGIADOS



**EL MAYOR CAMPO DE REFUGIADOS DEL MUNDO.** Unos 700.000 miembros de la minoría rohingyá que huyeron de la represión en Myanmar y se adaptan al hacinamiento en la superpoblada Bangladés afrontan ahora graves riesgos por el monzón, como corrimientos de tierras e inundaciones. Viven en el mayor campo de refugiados del mundo (en la imagen), con más habitantes que Helsinki. / K. M. ASAD (UE ECHO) **PÁGINAS 6 Y 7**

Tres dimisiones y un caso de acoso sexual enturbian la elección del premio literario

## Escándalo en la Academia del Nobel

J. RODRÍGUEZ MARCOS, **Madrid**  
El Premio Nobel de Literatura tiene en abril uno de sus momentos decisivos. Es en este mes cuando los académicos suecos comienzan a estudiar los 15 o 20 nombres de los que saldrá el elegido en septiembre. Pero las acusaciones de acoso sexual en contra del marido de una de las aca-

démicas, presunto responsable de las filtraciones en el pasado de nombres de premiados, han sacudido los cimientos de una corporación que tiene 230 años de antigüedad. Ya han dimitido tres miembros de la Academia. Si lo hicieran dos más se pondría en peligro el quórum necesario para elegir al premiado. **PÁGINA 29**